

Le point du président

Je m'associe à l'ensemble des délégués communautaires ainsi qu'au personnel pour vous présenter mes vœux les plus chaleureux de bonheur et de santé pour cette nouvelle année.

Au-delà de l'instabilité ambiante, nous continuerons d'avancer avec conviction et détermination pour porter des projets sur notre territoire et relever les défis à venir.

En 2025, nous poursuivrons la mise en place d'actions structurantes avec la rénovation de l'Espace Mosaïque à Saint Martinien, l'extension de la Zone d'Activités des Richardes à Hurriel afin d'accueillir de nouvelles entreprises ainsi qu'un projet d'une zone réservée au maraîchage. Nous signerons un nouveau Contrat de Territoire avec le Département qui nous permettra de mobiliser une enveloppe de 576 068 € destinée à des projets économiques et touristiques dans le Pays d'Hurriel.

En vous renouvelant mes vœux, j'espère que cette année nous apporte la sérénité nécessaire aux enjeux de ce XXI^e siècle.

Jean-Elie Chabrol



Les fêtes de fin d'année dans le Pays d'Hurriel

Pour mettre plein d'étoiles dans les yeux des enfants, la ComCom a mis les bouchées doubles.

Cette année, le Père Noël arrivait à Viplaix le vendredi 20 décembre dans une superbe voiture assortie à sa houppelande pour distribuer des friandises et bien sûr répondre aux nombreuses sollicitations des enfants présents.

Pour profiter pleinement des festivités, les enfants ont pu se déguiser avec les costumes du Château du Puy et se faire maquiller par Odyle Pérot.

Vivement le prochain Noël !



Un Noël d'antan

Beau succès pour cette superbe et étonnante exposition de jouets des années 60 qui était proposée dans une salle du donjon de la Toque pendant les 2 semaines des vacances scolaires.

Du train électrique aux poupées, de la dinette aux jeux de société, tout était vintage !

Sur le même thème, une remarquable présentation de cartes de vœux de cette époque.

Chaleureux remerciements à :

- La Caverne du Jouet
- Le Groupement Philatélique Montluçonnais
- Le Cercle de la Fontaine d'Argent
- Les nombreux collectionneurs privés



La santé sur notre territoire

La Communauté de Communes du Pays d'Huriel s'est investie dans une démarche territoriale de santé validée par l'Agence Régionale de Santé (ARS) afin de répondre aux attentes de nos concitoyens face à la désertification médicale mais également aux professionnels de santé en créant deux maisons de santé pluridisciplinaires à Huriel et à La Chapelaude.

En 2020, la Maison de Santé d'Huriel a ouvert ses portes en accueillant 2 médecins, 4 infirmières et 2 kinésithérapeutes. Le Dr Syriex les a rejoint en mars 2024 et, bonne nouvelle, le Dr Aueiss va remplacer le Dr Bécaud à la Maison de Santé de La Chapelaude qui a pris une retraite bien méritée après des années au service de la population.

Les Docteurs Quach et Mouyer avec Mme Peyroux, docteur en pharmacie, se sont associés pour créer une SISA (Société Interprofessionnelle de Soins Ambulatoires) afin d'engager des activités en commun. Le Dr Syriex, Mme Jaligot (docteur en pharmacie) ainsi que les infirmières de Treignat ont intégré celle-ci en mars 2024.

Aujourd'hui, tous ces professionnels travaillent sur plusieurs projets comme la coordination de soins et le dépistage et le traitement de la BPCO (BronchoPneumopathie Chronique Obstructive). Ils participent également à la mission diligentée par la CPAM (Retrouve Ton Cap) afin de prévenir et de traiter le surpoids et l'obésité infantile à travers une prise en charge pluridisciplinaire.

Les professionnels de la santé, à travers la SISA, font tout leur possible afin de rendre le territoire attractif et permettre ainsi l'arrivée de nouveaux médecins.



Maison de Santé de La Chapelaude

Dr Aueiss - Médecin généraliste

Mme Bailly - Orthophoniste

M. Sailly - Podologue

Mme Cancel - Ostéopathe

Pour toutes les coordonnées :

www.cc-pays-huriel.com/vie-sociale/sante/

Dans nos ateliers à Huriel

Micro Folie

Après quelques semaines de fermeture, Laurine vous accueille dans ce lieu convivial où vous pourrez vous promener virtuellement et à votre rythme parmi les collections des grands musées.

Des animations à destination des enfants, grands et petits, sont aussi proposées tout au long de l'année.

N'hésitez pas à franchir la porte de cet espace et à laisser parler votre curiosité.

Tél : 04.70.07.52.72

Mail : micro-folie@cc-pays-huriel.com

Photographe et portraitiste

Cindy Dumez vient de poser son objectif au pied du cèdre à Huriel. Cette jeune et dynamique jeune femme voue une passion à la photo qu'elle transmet par le biais de son art tout en nuance et en sensibilité. Impossible de dire que l'on n'est pas photogénique, elle vous prouve immédiatement le contraire !

Tél : 07.86.15.47.14

Mail : cindy.dumez03@gmail.com

